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重庆两江竞技在4月17日曝出，无
故推迟进入赛区时间，一时间引发了
整个中超圈子的热议。按照之前媒体
从俱乐部了解的情况，17日下午是两
江竞技进入广州赛区酒店的时间，不
过在当天上午，俱乐部将训练时间调
整到了晚上，并告知球员，进入赛区的
时间改到19日。
这样做，首先并不符合常规，因为

重庆和山东的比赛就在20日晚，同时
也违背了中国足协之前关于进入赛区
时间的规定。17日这天，中国足协和职
业联盟一听说此事，立刻展开了工作

和调查，催促重庆队在18日必须进入
赛区。最后的最后，重庆两江竞技在18
日晚终于入住广州酒店，联赛也会正
常进行，至此才避免了一个闹剧的发
生。

然而，这看似是一个滑稽且不可
能上演的戏码，却在开赛之前突然发
生，背后的原因不得不令人好奇。众所
周知重庆两江竞技在年初因为资金问
题，一度中段冬训并展开了和当地有
关部门的对话，最后虽然获得了政府
的资金支持，但危机最终并没有彻底
解除。联赛开打在即，当代如愿获得了
重庆政府支持之后，那么最后所求到
底为何？

重庆两江竞技在4月5日出发东莞
开始最后一阶段的集训，因为之前因
故中断过一段时间的冬训，在恢复训
练后，张外龙教练组面临的不仅仅是
重头再来的训练计划，还有收紧球员
们松散的精力。重庆两江在东莞的训
练效果一直不错，队员在重振旗鼓之
后，对新赛季自身的定位有了明确的
认识，虽然队长变了，核心球员变了，
但这支球队的精神并没有改变。

在东莞几场热身赛，重庆两江打
得并没有想象中差，尤其是和深圳佳
兆业的比赛，在对手四名外援出场，
且本方只有一名博拉尼奥斯的情况
下，只因为一个点球而落败。那场比
赛，无论对手攻势多么迅猛，在阵地
战中都始终无法洞穿重庆两江全华
班的后防线。虽然热身赛失利，但带
给重庆两江全队的，却是信心。不论
今年走了多少主力，球队经历了多少
磨难，他们还是去年打出历史最好成
绩的他们。

可就在球队备战充分并准备从
东莞出发去广州赛区的时候，俱乐部
突然改变了行程。此前重庆媒体从俱
乐部获得的消息，是球队计划在17日
从东莞坐自己的大巴去广州，但在17
日这天，广州赛区并没有接到要接待
重庆两江的通知。俱乐部将行程改到

了19日！根据重庆两江竞技的赛程，4
月20日晚上8点，要对阵山东泰山队，
19日应该是球队召开新闻发布会并
且进行场地公开训练的日子，同时按
照相关规定也有对于进驻时间有最
晚的限制。19日才进入赛区酒店，显
然不符合足协规定，也违背了比赛常
规。
俱乐部不知道足协的规定吗？显

然不是。中国足协和职业联盟在17日
收到重庆两江推迟进赛区的消息之
后，非常震惊，并立刻开始联系重庆有
关方面以及俱乐部资方做工作，催促
球队必须最晚于18日进驻赛区，最终
重庆两江还是按照要求在18日晚顺利
入住。

20日就要比赛，开赛前夕闹这一
出，无疑是给好不容易重新树立好信
心的球员一个非常大的打击。去年重
庆两江欠薪七个月，今年在拿到政府
资金支持之后，支付了四个月的工资，
有消息称球员希望在进入赛区之前解
决剩下三个月的工资。实际上重庆球
员站在大赛前的边缘，早就做好了出
征准备，即便心有所想，也会以大局为
重，否则更加没必要跟俱乐部一直消
耗至今。既然早晚都是要进入到赛区，
临战之前的这一幕，也实在没有必要
发生。

加上17日发生的进赛区闹剧，重
庆两江在过去四个月的时间里，是中
超球队中最为坎坷的球队之一。虽然
不如江苏苏宁彻底解散那般决绝，也
不如津门虎悄无声息死而复生般奇
幻，但整个跌宕起伏的过程，却是在
消耗着所有热爱这支球队的人的热
情。

去年拿到联赛第六的好成绩，并
不是重庆这支队的意外，而是他们必
须要这么做。其实从2019年赛季末开
始，重庆俱乐部的欠薪就已经开始了，
2019赛季球队在小克鲁伊夫带领下，
半程15轮一度就打到了中超第六，先
是创造了半程历史最好成绩，也刷新
了球队近年来最少的丢球纪录。
原本那个赛季，小克鲁伊夫是朝

着将队伍带入前八超越前任主帅的目
标而进发，无奈在最后三个月的时间
里，重庆队突然出现了欠薪。那一次欠

薪，是球队多年来的第一次，至少在尹
明善执掌重庆足球期间，苦苦支撑的
情况下也从未发生过欠薪。

2020年对于当代集团来讲，确实
也难。因为在2019赛季结束之后，当时
唯一的冠名商也是最大的赞助商斯威
汽车，已经表态新赛季和俱乐部不再
合作。同时，2020年国内疫情暴发，武
汉地区遭受了疫情的重创，作为武汉
企业的当代集团，确实在各领域都遭
受了经济重创，在这种情况下，又加上
中性名的改革浪潮，当代集团对于投
资重庆足球的意愿也随之打折。

今年以来，发生在这支球队身上
的种种，无疑都围绕着生存问题。所
以不难理解，为什么球队在去年欠薪
七个月的情况下，还要负重坚持去拿
到一个好成绩。有了成绩，就有争取
的条件。事实上，这支球队真的凭借
自己拿到了应有的支持，1月底停训

之后，当代集团和重庆市的相关部门
开展了长时间的对话，成功为俱乐部
争取到了三年的合作赞助。很快，两
江集团的赞助资金到位，俱乐部卖掉
了主力加上这部分赞助资金，基本上
足够解决去年的欠薪，可在完成准入
之后，留下的球员只拿到了四个月的
工资奖金，剩下三个月的欠薪，俱乐
部和球员都希望能够在进入赛区之
前得到解决。

事态的发展，并不如想象中那么
顺利，三个月的工资并没有如期到账，
而重庆的队员并没有将这个作为进不
进入赛区的条件，而是一直按照要求
在进行备战。相比之下，当代集团在
争取到了政府支持之后，还想要什么，
这才是人们最关心的。而事实证明，
不论俱乐部的资方想要什么，这家俱
乐部对于他们来讲，或许已经不是最
重要的了。

经过过去包括现在一系列折腾，
重庆这支球队毫无疑问地又成为了今
年中超联赛去打附加赛的热门。自重
庆2015赛季回到中超以来，其实年年
如此，可每一年，这支西南地区的贫民
军都能为这座城市带来惊喜，这就是
重庆足球。有人说，当代集团如今的种
种应该是破罐子破摔，可试问，两年联
赛第八，一年联赛第10，一次进入前六
名的球队，何以被称为“破罐子”？不仅
是重庆，在整个中超都没有所谓的绝
对弱队，不过是看背后的资方是否稳
定，主教练是否具备整合能力而已。
不过重庆今年被看作去打超甲附

加赛热门也并不奇怪，首当其中的原
因，就是经过长时间的生存问题的消
耗，所有的亲历者内心都已经相当疲
惫；其次，今年重庆因为大幅缩减预
算，将高薪球员悉数转出，其中就包括
攻防核心卡尔德克、阿德里安、元敏诚
以及蒋哲，从球队的硬实力上来看，重
庆队相比去年以及以往有巨大的缩
水。虽然同样租借引进了蒋圣龙作为
元敏诚的替代者，又有博拉尼奥斯补
充锋线，不过从外援人数上和位置差
别上，很难弥补去年主力出走后留下
的空缺。
重庆两江竞技在今年被分在了广

州赛区，相比苏州赛区，保级球队分布
较多。沧州雄狮在去年经历降级之后，
今年递补回到中超，进行了超多人员

补强，不仅是数量上傲视保级球队，在
质量上更是引入了国脚级别的球员；
其次，深足也是大刀阔斧地对原班人
马进行了改动，去年经历了淘汰赛第
二回合才保级成功的打击，今年在硬
实力上有显著提升，球队的目标也朝
着争冠的方向在发展；另外，和重庆相
比，嵩山龙门在资金上更加稳定，人员
体系和打法上更加成熟也是优势；青
岛队在引援上没有太过出彩的地方，
和重庆两江的实力也最为接近。因为
费尔南迪尼奥刚刚隔离结束，中后卫
图尔苏诺夫还在隔离当中，前两轮比
赛重庆两江或许都只有博拉尼奥斯一
名外援可以出战，面对实力不俗的泰
山队和广州城队，重庆两江依旧要似
去年联赛初期那般，更多依靠国内球
员。
虽然这个分组有着广州双雄还有

着山东泰山这样的强队，重庆两江的
拿分主要对象，还是集中在同级别的
保级球队身上。今年从冬训准备，再
到人员实力上，如今的重庆队都不似
从前，可他们踢的依旧是有血有肉的
重庆足球。在球员的眼中，从来没有
把自己看成是“破罐子”，面对新赛季
即将到来的比赛，他们依旧会拿出最
职业的态度去对待，在这一点上，他们
和去年一样，身上背负着的，依旧是整
个城市对于足球的热爱。去年，他们
没有辜负过，今年也同样不会。
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